
Municipalité de Cascapédia-St-Jules 
Co. de Bonaventure 
Province de Québec 
 
 
Procès-verbal de la séance régulière du conseil municipal, tenue le 2 octobre 2023 à 
19h30 à la salle du conseil de Cascapédia-St-Jules. 
 
Présent sont les conseiller(ère)s suivant : Margaret-Anne Cooke, Tammy Burton, 
Rickey Barter, Louis Sexton, et Kim Barter formant quorum sous la présidence de 
la maire Ashley Milligan.  L’Inspecteur municipal James Bujold et la Directrice 
générale Susan Legouffe aussi présente.   
 

#1653 Il est proposé par la conseillère Margaret-Ann Cooke d’accepter l’ordre du jour tel 
que présenter.  

 
#1654 Il est proposé par la conseillère Kim Barter que le paiement de factures suivantes 

est accepté: 
 
  Relevé de compte numéro 23-168 avec un total de dépense de 64 805.05$ 
 
#1655 Il est proposé par le conseiller Louis Sexton que le règlement numéro 23-06 soit 

adopté pour apporter des modifications au règlement numéro 09-02. 
 
#1656 Il est proposé par le conseiller Rickey Barter que le notaire Françis Toupin soit 

engagé pour faire le transfert d’une partie du lot numéro 4930844 *(voir dossier) de 
la Fabrique de Sainte Famille à la Municipalité de Cascapédia-St-Jules. 

 
#1657 Il est proposé par le conseiller Louis Sexton que la maire, Ashley Milligan et la 

Directrice générale, Susan Legouffe soit autorisé à signé les documents de 
l’arpenteur géomètre et du notaire dans le dossier de l’achat du terrain de la 
Fabrique de Saint Famille. 

 

#1658 Il est proposé par la conseillère Margaret-Ann Cooke et résolu à l’unanimité des 
conseiller(ère)s présente que les changements au zonage demandé concernant le lot 
numéro 4930538 dans la zone AF17 pour accepter l’utilisation 73 n’est pas accepté. 
* La maire Ashley Milligan s’est abstenue de toute discussion et de tout vote sur ce 
sujet. 

 

#1659 Il est proposé par la conseillère Tammy Burton et appuyée par les conseiller(ère)s 
présente d’accepter de participer à la demande collective de mise en œuvre du plan 
d’action de la politique MADA. 

 

#1660 Il est proposé par le conseiller Louis Sexton de faire un don de 50$ à L’association 
d’Épilepsie Gaspésie Sud. 

 
#1661 Il est proposé par le conseiller Rickey Barter que la soumission de Ronny Legouffe 

pour le déneigement au Centre communautaire, le Centre de jeunesse et l’Hôtel de 
ville/Caserne pour 5 800 $ soit acceptée pour l’année 2023-2024. 

 
#1662 Il est proposé par la conseillère Kim Barter de donné l’autorisation à la Directrice 

générale Susan Legouffe de faire une demande pour un prêt à courte terme au 
montant de 200 000$. 

 
 
 

   La levée de la réunion était proposée par la maire à 20h03. 
 
 

  **En signant le procès-verbal, la maire accepte d’avoir signé chacune des 
résolutions des présentes. 

 
 
 
 

  Ashley Milligan, maire                                      Susan Legouffe, Directrice générale  


